

Landesverband Hessen e.V.

Wittelsbacherallee 86
60385 Frankfurt am Main

Telefon (069) 40 58 98 – 0
Telefax (069) 40 58 98 – 47

Weitere Auskünfte gibt gern:
Sonja Thelen, Öffentlichkeitsarbeit
Telefon (069) 40 58 98 - 22

Pressemitteilung

+++ „Run for Help“-Schirmherr Kultusminister Prof. R. Alexander Lorz ehrt Sponsorenlauf-Unterstützer aus Wetterauer Schulen

+++ Engagierte Helfer aus MS-Gruppen und Schulen zu Gast im Landtag

Der Hessische Kultusminister Prof. Dr. R. Alexander Lorz, der zugleich Schirmherr der Benefizläufe „Run for Help“ zugunsten MS-Kranker ist, hat im Hessischen Landtag Sponsorenlauf-Helfer empfangen, um ihnen für ihren vorbildlichen Einsatz zu danken. Unter den Geehrten waren auch Vertreter der Europäischen Schule RheinMain (Bad Vilbel) und der Erlenbachschule (Gedern), die 2015 einen „Run for Help“ organisiert hatten. Gemeinsam mit der Schirmherrin der Deutschen Multiple Sklerose Gesellschaft (DMSG) Landesverband Hessen, MdL Astrid Wallmann, hatte der Kultusminister die Unterstützer nach Wiesbaden eingeladen.

Frankfurt am Main, 28. April 2016. Gut 25 ehrenamtliche Helfer aus den MS-Gruppen, die für Unterrichtsbesuche in die Schulen kommen und die Schüler bei den Läufen anfeuern, und Vertreter aus hessischen Schulen, die 2015 einen „Run for Help“ auf die Beine gestellt hatten, waren der Einladung in die Landeshauptstadt gefolgt. Sie waren für den Anlass aus ganz Hessen angereist, so auch aus der Wetterau. Von der Europäischen Schule RheinMain (ESRM) aus Bad Vilbel waren Andrea Lenz und Martina Rinneberg sowie von der Erlenbachschule in Gedern Schulleiterin Doris Weber und Liane Diehl vom Förderverein nach Wiesbaden gekommen.

Im Juni 2015 waren 400 Kinder der Primary School der ESRM an den Start gegangen und hatten 10.639,65 Euro für MS-Kranke erlaufen. Andrea Lenz hat als Sportkoordinatorin der Primary-Stufe den Benefizlauf der Schüler der Stufen eins bis fünf zusammen mit Sylvia Buxmann

Landesverband Hessen e.V.

Wittelsbacherallee 86
60385 Frankfurt am Main

Telefon (069) 40 58 98 – 0
Telefax (069) 40 58 98 – 47

Weitere Auskünfte gibt gern:
Sonja Thelen, Öffentlichkeitsarbeit
Telefon (069) 40 58 98 - 22

Pressemitteilung

(Kordinatorin „Run for Help“ DMSG Hessen) und der MS-betroffenen Ute Wallner organisiert. „Es war so toll, wie engagiert die Schüler waren“, hatte Andrea Lenz die Kinder gelobt.

Bei schönstem Herbstwetter hatte im Oktober die Erlenbachschule aus Gedern rund um den Gederner See einen „Run for Help“ ausgerichtet, um MS-Kranke in Hessen und in der Wetterau zu unterstützen. Vor allem Schulleiterin Doris Weber und der Förderverein der Grundschule, den Liane Diehl beim Empfang in Wiesbaden vertrat, hatten zum Gelingen des sportlich und pädagogisch sinnvollen Projekts beigetragen. 1800 Euro waren beim Benefizlauf erzielt worden. 600 Euro gingen an den Förderverein, die übrigen 1200 Euro an die DMSG Hessen und die örtliche Selbsthilfegruppe „MS-Frösche Büdingen-Altenstadt“. Vom Projekt ist Schulleiterin Weber so beeindruckt, dass sie für 2017 erneut einen „Run for Help“ in Aussicht stellte.

„Das ist eine großartige Arbeit, die Sie leisten. Dafür möchten wir Ihnen herzlich danken und Ihnen für Ihr ehrenamtliches Engagement unsere Wertschätzung zeigen“, betonte der Hessische Kultusminister Prof. Dr. R. Alexander Lorz, der zugleich Schirmherr der Sponsorenläufe „Run for Help“ ist, in seiner Ansprache: „Es ist wichtig, Menschen, die an Multiple Sklerose erkrankt sind, in ihrem täglichen Kampf mit der Krankheit zu unterstützen. Die Ehrenamtlichen aus den MS-Gruppen, Lehrer, Schüler und Eltern, die dahinter stehen, ermöglichen erst diese Läufe und investieren viel Zeit und Energie für die gute Sache. Sie geben damit ein Beispiel und ermuntern hoffentlich weitere Schulen, ebenfalls einen ‚Run for Help‘ auszurichten.“

Als Zeichen der Anerkennung wurde den Vertretern der MS-Gruppen und den Schulen eine Urkunde überreicht. Nach der Verleihung schloss sich ein Gespräch mit Schirmherrin Astrid Wallmann an. Anschließend hatten die Gäste noch die Gelegenheit zu einer Führung durch das Wiesbadener Schloss.